

Das Wolfsmädchen

Von Hummelfledermaus

Kapitel 2: Das Einkaufen und das Training

Am nächsten Morgen stand ich um 2:00Uhr auf und ging eine halbe Stunde im Wald laufen. Ich trainierte danach drei Stunden meine Kräfte sowie Nin-, Tai- und Genjutsu. Ich lief danach wieder eine halbe Stunde nach Hause. Ich frühstückte und ging einkaufen. Beim Einkaufen verlief ich mich in Konoha. „Verdammt.“, fluchte ich in Gedanken. Ich sah Naruto der gerade mit einem Mädchen stritt. Das Mädchen hatte eine seltsame Haarfarbe, pink. Ich ging auf Naruto zu und fragte ihn: „Naruto, kannst du mir helfen? Ich habe mich verlaufen!“ „Wo wolltest du denn hin?“ fragte Naruto der das Mädchen nun ignorierte. „Einkaufen.“ „Ok, ich bring dich hin. Bye Sakura.“, rief Naruto und brachte mich in die Einkaufsstraße. Das Mädchen regte sich auf folgte uns aber nicht. Er half mir alles zu finden was ich suchte. Auf dem Nachhauseweg fragte mich Naruto: „Hast du morgen schon etwas vor oder möchtest du mit mir, Sakura, Sai und Kakashi um sieben Uhr trainieren?“ „Nein, ich habe noch nichts vor. Ich würde mich freuen mit euch zu trainieren.“, sagte ich und verabschiedete mich, da wir schon bei meinem Haus angekommen waren. Am nächsten Morgen stand ich, wie immer um zwei Uhr auf ging eine halbe Stunde laufen, trainierte drei Stunden und ging wieder eine halbe Stunde laufen. Daheim ging ich duschen, da ich sehr geschwitzt hatte, putzte mir die Zähne und machte mich fertig. Gerade als ich fertig wurde klingelte es. Ich ging zur Tür machte auf und Naruto stand dort. „Gehen wir, echt jetzt?“, fragte mich Naruto. Ich nickte nur als Antwort und ging neben ihm zu Trainingsplatz. In vier Tagen werde ich gegen jemanden kämpfen. Wir kamen gerade am Trainingsplatz an, als das Mädchen von gestern auf uns zu kam. Den Namen habe ich schon vergessen. „Das ist für gestern! Du kannst mich doch nicht einfach stehen lassen!“, schrie sie während sie Naruto eine Kopfnuss verpasste. „Aber ich muss auf Sarana aufpassen! Da war ein Befehl von Oma Tsunade, da sie hier noch niemanden kennt. Echt jetzt!“, sagte Naruto während er sich den Kopf rieb. „Ach so!“, antwortete Sakura. „Das ist Sarana!“, stellte mich Naruto vor. Ich nickte als Begrüßung. Sakura und der andere Junge, Sai, stellten sich mir dann auch vor. Wir warteten jetzt schon seit einer Stunde. Ich unterhielt mich mit Sai über verschiedene Dinge. „Entschuldigung, ich musste einer alten Dame helfen!“, sagte der Unbekannte, welcher gerade auftauchte. „Sensei! Sie sind eine Stunde zu spät.“, schrie Sakura. „Können wir mal anfangen, echt jetzt?“, quengelte Naruto. „Also, ich sehe wir sind heute zu viert.“, sagte der Unbekannte. „Das ist Sarana.“, sagte Naruto und zeigte auf mich. „Freut mich. Ich bin Kakashi. Also fangen wir an. Naruto, du wirst gegen Sakura kämpfen und Sai gegen Sarana. Verstanden?“, erklärte Kakashi. „Ja.“, antworteten wir wie aus einem Mund. Wir stellten uns gegenüber und Kakashi sagte: „Los“ Sai breitete eine große Schriftrolle aus und malte etwas darauf, das kurz danach zum Leben erwachte und mich angriff. Ich

machte einen Doppelgänger und verschwand danach aus seinem Blickfeld.während der Doppelgänger die lebendigen Bilder besiegte.Ich kam hinter Sai zum stehen und hielt ihm die Klinge meines Schwertes an seinen Halts. „Winner.“,hauchte ich in Sais Ohr.Ich nahm die Klinge wieder weg und stellte mich zu Kakashi-sensei. Der Kampf von Sakura und Naruto war auch kurz danach beendet. Sakura gewann gegen Naruto,mit Leichtigkeit. „Gehen wir noch ´ne Nudelsuppe essen?“,fragte Naruto nach dem Training. Sai und Ich nickten und Naruto schrie:„Dann gehen wir,echt jetzt.“Sakura,Sai, Naruto und ich gingen zu Ichirakus. Kakashi konnte nicht mitkommen, er hatte noch etwas zu erledigen.„Hey!Bald ist das Konoha-Suna-Fest!“freute Sakura sich.„Was ist das?“,fragte ich. Sakura erklärte mir:„Das ist ein Fest bei dem wir Feiern das Konoha und Suna verbündete sind. Gaara,einer der Jungs die du gerettet hast ,ist nur für dieses Fest angereist.Die Frauen oder Mädchen tragen hübsche Kleider und schminken sich.Die Männer oder Jungs sind in Fracks dort und sehr ordentlich.Du wirst doch auch kommen,bitte?“„Ich weiß nicht.Ich kenne doch nur dich,Naruto,Sai und Kakashi.“,antwortete ich auf Sakuras frage.„Bitte!!!“,bettelte Sakura. Ich daraufhin:„Ich habe aber kein Kleid für das Fest.“ „Dann gehen wir beide nachdem wir gegessen haben shoppen,Ok!“,sagte Sakura hartnäckig.Ich nickte nur da wir angekommen waren.Wir setzten uns und bestellten uns Nudelsuppe. Naruto,Sakura und ich redeten viel miteinander.Als wir fertig mit Essen waren ,gingen Sakura und ich shoppen. Wir hatten uns von Naruto verabschiedet.Als wir in den ersten Laden kamen ,zog mich Sakura zu der Abteilung mit Kleidern.„Wie wäre es mit diesem Kleid?“fragte mich Sakura. Sie hatte ein Kleid in rot tönen. Es hatte spitzen und war obenherum eng und wird nach unten hin breiter.

Es sah wunderhübsch aus.Ich nickte und ging in eine der Umkleidekabinen und zog mir das Kleid an.Es passte Perfekt,„Fertig!“ ,rief ich. Sakura kam und war sehr begeistert: „Das steht dir wunderbar!Du siehst wie eine Prinzessin aus!“Ich zog mich wieder um und ging das Kleid bezahlen.„Jetzt suchen wir nur noch Schuhe.“,meinte ich.„Schmuck und Schminke ebenfalls.“,korrigierte mich Sakura. Ich seufzte.„Für was brauche ich den Schminke und Schmuck?“,fragte ich.„Du willst doch Wunderhübsch aussehen,oder?“ ,fragte Sakura. Ich nickte da wir an einem Schuhladen angekommen waren. Sakura zog mich in den Laden,dort kauften wir schwarze Pumps.Danach suchten sie,in verschiedenen Läden, noch Schmuck und Schminke. Sakura entschied sich für schwarze Wimperntusche,roten Lippenstift und schwarzen Eyleiner. Der Schmuck bestand aus einem Halsband mit einem Rosen-Anhänger und schwarze Hängeohrringe.Ich bezahlte und danach gingen wir noch in ein Café ein Eis essen.„Kannst du mir alles noch mal genauer erklären,wie das mit dem Fest abläuft?“ ,fragte ich Sakura,nachdem wir Bestellt hatten. Sie erklärte mir dann:„Das Konoha-Suna Fest feiern wir,weil wir uns freuen ,das sich Sunagakure und Konohagakure zusammen geschlossen haben.Es wird abwechselnd hier und in Suna gefeiert.Dieses Jahr findet es hier statt und nächstes Jahr findet es in Suna statt.“,erklärte mir Sakura.„Danke.“,sagte ich.Es war mittlerweile schon Abend.Ich verabschiedete mich von Sakura und ging Nach hause.